



鎌倉市教職員バレーボール大会

10年越し御成中学校、男女ダブル優勝！



女子優勝の御成中学校メンバー



男子優勝の御成中学校メンバー

- 御成中学校 加藤キャプテンより
- 「どの試合も最後まで御成中のメンバー全員が声を出し、楽しんでプレーすることができたのが何より良かったです。ミスがあってもお互いに明るく声を掛け合い、得点が決まったらハイタッチできる雰囲気があったからこそ優勝することができました。ありがとうございました。」
- 御成中学校 山極キャプテンより
- 「皆、笑顔で楽しく試合ができました。日頃のチームワークを発揮することができて良かったです。湘南大会でも、笑顔で怪我なく頑張ります。」

今年も鎌倉市教職員バレーボール大会が8月23日（水）と9月3日（日）の二日間にかけて行われました。

結果、**男子・女子優勝は御成中学校**でした。御成中の教職員の皆さんおめでとうございます。

男子、女子共に決勝戦の試合は互いに譲らず1本、1本が手に汗を握る白熱した試合となりました。上がったボールをチームで必死になって繋いでいる姿、得点が決まった時のベンチと選手が一体になって喜び合う姿、バレーボールによって学校が1つになっていく感動的な場面を見させてもらいました。

男女ともに御成中学校が10年ぶりに、なんと2度目のダブル優勝です。鎌倉市教職員バレーボール大会では初の快挙です。

今年は、市内小中学校から合計31チームが参加しました。8月23日は市内7会場で、9月3日の男子決勝トーナメントは手広中学校で熱戦が繰り広げられました。各会場の学校の職員の皆様には色々と協力いただき、誠にありがとうございました。

また会場には、多くの児童、生徒、保護者の方々も応援に来ていただき、この大会が色々な方々に支えられて成り立っているのだと思いました。

今年も準備、運営に尽力いただきました「中学校体育連盟バレーボール部会」の教職員の方を中心に構成される世話人の皆様・各校の役員の皆様、そして会場校の教職員の方々に厚くお礼を申し上げます。

今後も、健康保持増進のため、職員交流のため、この大会が更に盛り上がりてもらうことを願っています。

男子の御成中・玉縄中・深沢中・深沢小

女子の御成中・山崎小・深沢小・大船中は

11月19日（日）、湘南大会に出場します。

会場は男子の部：鎌倉市立玉縄中学校

女子の部：藤沢市立長後中学校です。

湘南大会においても、**鎌倉の教職員の団結する力**を見せてくれることを期待しています。

今大会の結果

| | |
|------------------|-------------|
| 男子の部優勝 | 御成中学校 |
| 男子の部準優勝 | 玉縄中学校 |
| 男子の部 第三位 | 深沢中学校 深沢小学校 |
| 女子の部 優勝 | 御成中学校 |
| 女子の部 準優勝 | 山崎小学校 |
| 女子の部 第三位 | 深沢小学校 大船中学校 |
| フリー編成の部 GHブロック優勝 | 富士塚小学校 |
| フリー編成の部 IJブロック優勝 | 西鎌倉小学校 |
| フリー編成の部 KLブロック優勝 | 稲村ヶ崎小学校 |



☆みなさんおめでとうございます☆

